



Defiende Rodrigo Medina finanzas de Nuevo León

[LUCIANO CAMPOS GARZA](#)

3 DE NOVIEMBRE DE 2014

[ESTADOS](#)

MONTERREY, N.L. (apro).- El gobierno de Rodrigo Medina de la Cruz defendió el estado de sus finanzas y afirmó que expertos en la materia han acreditado que la administración está dando pasos que conducen a una mejoría.

“Moody’s cambió a estable la perspectiva de la calificación crediticia de Nuevo León, el pasado jueves 30 de octubre. Las acciones emprendidas por el estado para mejorar la situación financiera han generado resultados exitosos, permitiendo incrementar los ingresos propios e incrementar gastos”, afirmó la Secretaría de Finanzas y Tesorería General del estado en un desplegado difundido este lunes en medios impresos.

En su edición 1983 que circula esta semana, la revista Proceso publicó una acusación del grupo legislativo del PAN en el Congreso local, donde se señala que las finanzas de Nuevo León están severamente quebradas y que es la segunda entidad más endeudada del país, abajo del Distrito Federal.

Oficialmente el gobierno de Rodrigo Medina reconoce una deuda de 34 mil millones de pesos, aunque los legisladores panistas afirman que el pasivo asciende a 85 mil millones.

En lo que parece ser una respuesta al reportaje publicado por el semanario, la administración priista explica que la citada certificadora le otorgó la calificación crediticia “Ba2/A2.mx estable a Nuevo León”.

“En opinión de Moody’s, el estado ha logrado estabilizar los niveles de endeudamiento y mejorar los resultados de los estados financieros consolidados. Lo anterior ha generado la expectativa de que las medidas que ha tomado el estado respecto a sus ingresos y gastos sigue teniendo efectos positivos”, se lee en el desplegado.

El mensaje habla del compromiso de la entidad con una política sustentable y los esfuerzos exitosos por mejorar las finanzas públicas a través de un plan de ajuste financiero y el Programa de Ordenamiento y Fortalecimiento Integral de las Finanzas (POFIF).

Y remata: “El estado cuenta con una base económica fuerte y un PIB per cápita de 172.2%, por encima del promedio nacional, el cual mantiene una dinámica acelerada de crecimiento. La adecuada política del gobierno ha sido factor determinante en el crecimiento económico de Nuevo León”.

El texto no hace mención sobre la deuda de la entidad y tampoco responde a los señalamientos de opacidad a los que alude el grupo legislativo de Acción Nacional en el reportaje de Proceso.